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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
seit der Anbindung der Brenneckestraße an den Magdeburger Ring hat sich das Verkehrsauf-
kommen, welches vorgenannte Kreuzung nutzt, erheblich erhöht. So ist es aufgrund der be-
stehenden Lichtsignalschaltung u.a. schwierig, die Kreuzung als Linksabbieger von der 
Brenneckestraße in West-Ost-Richtung kommend in Richtung Blankenburger Straße / Salz-
mannstraße zu passieren. 
 
Daher stelle ich heute folgende Fragen an Sie: 
 

1. Warum wurde dort noch keine separate Linksabbiegerschaltung, etwa mit Hilfe eines 
beleuchteten grünen Linksabbiegerpfeils, vorgenommen? 

2. Wann wird dort eine Lichtsignalschaltung oder anderweitig zu benennende Maßnah-
me vorgenommen, um den Verkehrsfluss zu verbessern? 

3. Wann erfolgt ein weiterer Ausbau der Kreuzung in Hinsicht der in 2010 – Rampe 
stadteinwärts - und 2011- Rampe stadtauswärts – zu realisierenden weiteren Anbin-
dung an den Magdeburger Ring? 

 
 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Michael Hoffmann 
Stadtrat CDU/BfM-Fraktion 
 




